

## Cristian Sánchez se pone al frente de la comisión fallera de Las 300

05/11/2022



Este fallero asume el cargo con ganas e ilusión.

El joven Cristian Sánchez es desde el pasado 14 de octubre el nuevo presidente de la Falla José Antonio Las 300. Este trabajador de la marroquinería releva en el cargo a Juan José Pérez, quien ha presidido la comisión durante los últimos 18 años. Sánchez cuenta con un equipo joven, que tiene entre 32 y 26 años, pero todos atesoran una amplia experiencia dentro de la comisión y muchas ganas de demostrar que los jóvenes también pueden dar un paso adelante.

Sánchez lleva 17 años en la fiesta del fuego, que le apasiona, y a sus 27 años desea seguir trabajando por las Fallas, una celebración con más de 90 años de

historia en la ciudad.

Sánchez admite que se lo pensó, pero que dio el paso porque se vio capaz, además, "es el último cargo que me queda", bromea, pues en la comisión El Huerto fue presidente infantil, años después, en San Francisco de Sales, fue delegado de la Ofrenda y de Protocolo, y desde que entró en 2020 a la comisión Las 300 ha sido delegado de Protocolo y Relaciones Institucionales.

Asegura que tiene "un muy buen equipo, y muy joven: Antonio Ruano será el secretario y Laura Delegido será la vicepresidenta primera. Las hermanas Lorena y Marta Rivera serán vicepresidenta segunda y tesorera, y el

presidente infantil será Aarón Domínguez». El nuevo presidente afirma que estas personas «le dan la tranquilidad de saber que todo irá bien, porque todos somos trabajadores». Asegura que toda la comisión va a una.

Aunque admite que sabe que la sociedad "pasa por una

época complicada, se trabajará mucho, se mantendrán actividades muy asentadas y queridas como las galas infantiles y la Fiesta del Orgullo pero también se harán cambios como por ejemplo el aumento de un 35% del presupuesto de ambos monumentos de cara ya al próximo ejercicio".